

Noticias Generales.

SITUACION DE MELILLA.

Las correspondencias que publican los diarios de Malaga siguen dando detalladamente cuenta de los sucesos diarios. La mas importante que encontramos es la siguiente:

Melilla 5 de Noviembre de 1871.—Dia 30 por la noche.—A las seis de la tarde se marchó el «Alerta» para esa: á pesar de la copiosa lluvia durante toda la noche, el enemigo no ha cesado en sus propósitos, han bajado al llano y disparan sus armas por intervalos, oyeseles gritar y responderse de unos á otros ataques.

Dia 31.—Amanece en la misma situacion que hemos estado durante la pasada noche. A las siete de la noche. A las siete de la mañana, el vigia de tierra da aviso de que los moros parece tratan de volver á colocar el cañon en Santiago y en el mismo sitio que las dos veces anteriores: siguen los disparos de espingarda desde la mayor parte de los ataques que hoy están cuajados de enemigos en particular desde Santiago á las Horcas, ó como si dijéramos, todo el frente de la plaza. A las diez menos cuarto rompió la plaza el fuego de cañon liso, rayado y obús y alguna bomba, secundando la infanteria con el fuego de fusil; sigue el resto del dia en la misma situacion y el vecindario con la alarma consiguiente al saber que el enemigo trataba de colocar su cañon, pero este felizmente no ha dado señales de vida, disparándose por nuestra parte alguno que otro cañonazo cuando se les ve reunidos.

Empieza la noche con bastante lluvia; pero el enemigo aumenta sus fuerzas en los ataques y dispara de vez en cuando hasta ahora ninguna desgracia por nuestra parte, aumentándose la vigilancia por lo que suceder pudiera.

Acabo de leer *La Correspondencia de España* y en los números publicados desde el 22 al 26 de este mes, veo que anda bien desahogada en sus noticias, puesto que casi da por seguro en unos y afirma en otros la llegada de los moros de Rey á Melilla con el hijo del emperador de Marruecos, anunciando la casi total pacificacion de los asuntos de esta plaza. Dicho periódico noticiero no es posible que á 150 leguas de distancia vea desde Madrid lo que sucede en Melilla por muy excelente que sea el anteojo de que se valga, por lo que me atrevo á insinuarla (y perdone *La Correspondencia*), que no se fie de habladurias

y así se escusará de tener que ocultar la verdad al público diciéndole lo que no es, pues las noticias de Melilla, á mas de ser todas al contrario de como aparecen en dicho periódico, merecen mucho mas interes por ahora, que las de teatros, reuniones politicas, y tantas otras que al público en general nada le importan, y que en lo sucesivo sea un poco mas verídica en relacionar lo que no puede saber á punto fijo, noticiándolo como si lo de Melilla fuese una cosa cualquiera y del menor interes para su nacion, no tengamos que vernos en el caso de decirle que se vista de jaique, turbante y babuchas, ya que periódicos completamente ajenos á la situacion presente, han tomado esta cuestion en diferente pero verdadero sentido que *La Correspondencia*, pues al fin todos somos españoles y no rifeños:

Dia 1.º de Noviembre.—Parodia.

Noviembre, dichoso mes

Que empiezas con los rifeños,

Mediarás con el sultan

Y acabarás como ayer.

Seguimos y seguiremos lo mismo si el gobierno no aborda esta cuestion de diferente manera, no haciendo caso de promesas por parte de Marruecos, pues sabido es y no de ahora que no las cumplen y las que han cumplido bastante trabajo han costado. El fuego en las trincheras enemigas, unas veces escaso, otras algo nutrido, aumentando de noche y á la madrugada. El cañon enemigo no ha resollado: se cree segun personas entendidas, que en virtud á la mucha lluvia y la circunstancia de tenerlo que colocar en el suelo sobre maderos, hallándose el terreno bastante húmedo y blando é incapaz de poder resistir los efectos del disparo, hayan desistido de su propósito.

Siguen viniendo á la plaza casi todos los dias moros de rey de los consabidos, pero escusado es decir á que, puesto que esto solo toca á la primera autoridad,

Dia 2.—Lo mismo por diferenciar: pasa el tiempo, los del rey invisibles, los del Riff inviolables puesto que hacen lo que les dá la gana, siembran, fabrican casas, reductos, ataques, caminos cubiertos etc., pastan sus ganados, se pasean á pié y á caballo tranquilamente dentro de nuestros límites, teniendo por supuesto especial cuidado en ponerse fuera del alcance de nuestros proyectiles, mientras nosotros, ¡Oh nosotros! España y el mundo civilizado podrán juzgar como estaremos ante tamaña insolencia. Parece ser que han cambiado el sistema de cubrir el servicio en el campo: hacen

un verdadero servicio de parada entre las cinco kabilas ó como si dijéramos entre los cuerpos de su guarnicion, cuyos gefes son los santones, puesto que cada kabila nombra diariamente un número determinado de hombres y todos juntos montan el servicio.

Dia 3.—A las tres de esta tarde ha salido de esta rada para Chafarinas la goleta de guerra Sirena. Los demas como siempre, ellos fuera, nosotros dentro, y al que le dé alguna bala, el médico que se las entienda, y el cura se la bendiga.

Dia 4.—A las siete y media ha llegado el vapor-correo conduciendo á su bordo al primer intérprete de la embajada de España en Tanger, cuyo señor parece ser que permanecerá aqui algun tiempo. Poquisimo fuego durante el dia, pero los moritos en sus puestos de defensa. La noche ha sido bastante abundante en lluvia y por eso quizá no se han sentido disparos por ambas partes.

Dia 5.—Lo mismo que ayer; alguno que otro disparo, los moros del Riff en sus ataques, los del Rey en su lugar descanso, es decir invisibles: por el baja del fronterizo campo se sabe que estan en la Alcazaba, pueblo distante de esta plaza unas cuatro leguas, desde el dia 21 de octubre, esperando refuerzos para venir en nuestra ayuda. ¡Y qué ayuda! el que quiera saber de ellos, que compre *La Correspondencia de España* que estará mas enterada que yo del asunto. Mañana saldrá de aqui el Liniers para esa; si algo ocurre, lo notificaré á usted á su tiempo.

De usted afmo. y S. S. O. B. S. M.

El Corresponsal.

Ultima hora.—En el vapor-correo que acaba de llegar de Chafarinas, ha venido á Melilla el Califa del vecino campo enemigo, que no se le ha visto el pelo desde el 8 de Setiembre que se rompieron las hostilidades; veremos que trae.

Una carta fechada en Melilla el 6 del mes corriente, ó sea á los 58 dias de la última agresion de los moros, dice lo que sigue:

«No ha parecido por este campo ni el hijo del emperador, ni el ejército evaporado; verdad es tambien que ya pocas ó ningunas personas de las que estan en Melilla creen en tales patrañas. Y si de tal manera piensan hoy los que suponian próxima la llegada del referido ejército, ¿qué no sucedera al corresponsal que suscribe, que desde el dia 20 de Setiembre, primer anuncio de tal ejército, viene negando su eficacia y que pudiera llegar á este campo.

Ya en el dia 24 de dicho mes de Setiembre anuncié, y usted se dignó insertarlo en su ilustrado periódico, que dudaba fueran bastantes las tropas que el imperio pudiera mandar á este campo para contener á los rifeños, y que solo empleando la fuerza se les podria entrar en razon.»

Al reseñar los acontecimientos del dia 6 de Octubre (hoy hace un mes) dije: «Ni las tropas del emperador llegan, ni aunque llegaran, que no llegarán...»

¿Qué mas he de decir hoy, si lo que esta pasando lo he escrito y se ha publicado hace un mes? España juzgará quién conoce mejor á estas kabilas y al imperio de Marruecos; si los que decimos verdades como puños, que el tiempo se encarga de confirmar, á los que han vivido y viven de ilusiones.

La noche anterior han hecho los moros bastante fuego á la plaza; á la salida del vapor-correo era regular el tiroteo de espingarda. La siembra de nuestros límites por los moros muy adelantada, y no tengo noticia de que hayan llegado á este punto los operarios, materiales y demas necesario y urgente para la obra del rio y reductos.»

MADRID 11 DE NOVIEMBRE.

De La Igualdad:

Los radicales citan á sus correligionarios para el domingo próximo á la una de la tarde. En la junta se tratará, entre otros asuntos, de convenir los medios que deben emplearse para derribar la situacion actual.

Parece que parte la iniciativa de los miembros de la comision que fueron á Italia con la embajada famosa al elegido de los 191.

Tomarán parte en la discusion varios radicales del séquito que acompañaron al mismo ilustre personaje en su triunfal paseo por las provincias.

¡Lo que va de ayer á hoy!

Dice un periódico de anoche:

«Dos noticias graves contiene *El Eco de España*: una que el señor ministro de la Guerra no tenia conocimiento alguno de los grados de coronel concedidos á algunos de los jefes del arma de caballeria; otra, que no se han dado cuentas de lo gastado para decorar el palacio de la regencia. Nosotros habíamos oido que el expediente se ha extraviado, siendo lo peor que aún están por pagar unos cuarenta mil duros, mitad del precio que costaron las alfombras. Debemos hacer la salvedad de que el duque de la Torre no intervino para nada en estos gastos; pero seria bueno

saber á cuánto ascendieron.»

¡Qué vergüenza! ¡qué vergüenza! ¡qué vergüenza! Y, sin embargo, hablan de que la Internacional es inmoral.

Milagro patente se confirma, según dice un periódico, que el donativo de cinco mil duros que hizo D. Amadeo á la Virgen del Pilar de Zaragoza, con el dinero que recibe de los españoles, se ha convertido por arte milagroso en una alhaja de nueve mil reales. ¡Digo, si será grande el entusiasmo progresista por su rey y señor, que hasta con la misma Virgen del Pilar disputan por arrebatarse las gracias y mercedes de su amo el de los 191!

Cosas progresistas.

Ahora salimos con que un individuo que se dio por los ministeriales se había preso en Béjar por ser uno de los asesinos del general Prim, ni ha nacido en Béjar, ni es vecino del pueblo, ni tiene allí parientes, ni es conocido allí, ni ha sido allí preso, pues no ha hecho más que atravesar la población entre civiles, ni es tal asesino del general Prim, supuesto que ya estuvo preso por esa causa y hubo que dejarle en libertad, si bien esto último no nos extraña, porque dentro de poco no va a quedar en España quien no pueda decir otro tanto.

La causa de Prim y La Internacional son dos cuestiones que vienen sirviendo de *balancín* á los gobiernos españoles para sostenerse en el poder, sorteando ciertos y determinados obstáculos y explotando con satisfacción al país.

Allá vá ese puñado de puntos negros para honra y gloria de esta ennegrecida y asendereada situación:

En agosto último fué nombrado subsecretario de Hacienda un Sr. Tejada, el cual tomó posesión en París de la subsecretaría conforme, sin duda, con las nuevas prácticas de la democracia, donde continúa paseándose so pretexto del empréstito, y llamándose *comisionado régio*, título que por sí y ante sí se ha dado, cobra el sueldo de subsecretario y 20.000 reales más, por razón de no sabemos qué gastos de viajes.

También se está paseando en París con el mismo pretexto, el contador central con doble sueldo, ó sean 80.000 reales, y gastos de viajes.

Por último, hace dos años que el tenedor de libros de la Dirección de la Deuda se halla agregado á la comisión de Hacienda con 20.000 reales sobre su sueldo.

La inutilidad de los destinos de dichos caballeros está bien probada, pues sin ellos se desempeñan, aunque por razón de economías estén en París cobrando dobles sueldos con la precisa obligación de no hacer nada.

Por este estilo son las tan ponderadas economías de los flamantes progresistas democráticos.

Mr. Thiers ha escrito una carta á don Amadeo dándole las gracias por haberle

concedido el Toison de oro.

¿Quién le había de decir á nuestros finchados reyes de la casa de Austria que aquella condecoración que adornaba su pecho, y que ni á tres tirones concedían á los más nobles señores de su reino, había de llegar, andando el tiempo, á ser concedida por un D. Amadeo á un Mr. Thiers?

No podemos menos de agradecer á esta gente lo que ha trabajado por descreditar esas ridículas distinciones que sirven sólo para halagar la necia vanidad de los hombres.

Al desvanecerse las esperanzas de avenencia entre las huestes amadeístas, vuelven las partes beligerantes á emplear su antiguo sistema de ataque.

He aquí uno, y no flojo, que en el diario sagasino atreva sobre sus contrarios:

«Es cierto que los cinco mil duros donados por S. M. el rey para la adquisición de una alhaja dedicada á la Santísima Virgen del Pilar de Zaragoza se han convertido en una joya que han tasado los plateros de aquella ciudad en nueve mil reales?»

«Es cierto que no se ha podido celebrar por la salud del rey la función que se celebra siempre por los que hacen á la Virgen donativos que exceden de mil duros, porque, resaca la joya en Madrid, no ha obtenido más precio que el de catorce mil reales?»

«Se puede saber quien fué el encargado de cumplir una misión que realizó tal mal?»

Esperamos que contesten á estas preguntas los periódicos radicales, cuyos amigos acompañaron á Zaragoza á don Amadeo, para saber cosas tan divinas como las del regalo de la Virgen, lo de la compra de Balsam, lo de los donativos á las casas de beneficencia y lo de los sueldos de Pellón.

Si los amadeístas continúan mucho tiempo rebidos se van á aclarar todas las sociedades que se han señalado en su política.

Los negreros dicen y repiten á toda hora que en Cuba ya no nacen ni mueren esclavos. Y ahora aparece, por confesión del ministro de Ultramar, que la ley preparatoria (una ley pastel del suave Moret) está en suspenso en los artículos que tratan de los niños menores de dos años y los hombres mayores de sesenta. En 1.º de enero de 1871 subieron al Consejo de Estado, según Balaguer, los reglamentos para aplicar la ley. Todavía no han bajado.

CRÓNICA LOCAL.

Mahon ha perdido en pocos días dos de sus hijos más distinguidos.

En la madrugada del miércoles falleció el C.º Juan Carlos Cardona y Enrich, brigadier de ingenieros, y en la madrugada de ayer el ciudadano Doctor Rafael Saura y Ey-

mar, Catedrático de la Universidad Central y Senador del Reino.

(Q. E. P. D.)

Estamos en días de invierno.

El viento N. arrecia con bastante fuerza desde el jueves, y empapada la tierra con las continuadas lluvias, la temperatura se muestra fría en extremo. Temprano, pues, empiezan los frios, y á continuar de este modo el invierno promete ser rigoroso.

Segun vemos en «El Constitucional» de ayer, en la tarde del jueves fondeó en la entrada de nuestro Puerto la Corbeta mercante francesa «Olimpia», de arribada forzosa con avería y tres cuartas partes de su tripulación rendida. Viene de la Costa de Guinea con cargamento de Cacahuete para Marsella. El Sr. Vice-Cónsul de Francia C.º P. L. Valls mandó inmediatamente ocho hombres á bordo de dicho buque para auxiliarse en su apurada situación.

Por parte telegráfico expedido á las ocho de la mañana de ayer en Alcudia, se sabe la llegada del vapor *Menorca* sin novedad en aquella bahía á las cuatro de la madrugada, permaneciendo allí fondeado por causa del temporal.

Del periódico de Madrid «La Igualdad» copiamos los siguientes edificantes sueltos:

«El santo padre y el sultan de Turquía se están prodigando atenciones, lisonjas y regalos. Lo cortés no quita á lo valiente, dice el refrán, y bueno es tener amigos aunque sea en el infierno. ¿No es verdad, señores neo-católicos? Pero á nosotros, acostumbrados á las diatribas, intolerancia y exageraciones del clero español, no dejan de parecernos extrañas estas buenas relaciones entre el representante de Mahoma y el de San Pedro. ¿Querrá tal vez el papa hallar un refugio en tierra de moros?»

Bien dicen que no hay profeta en su tierra.

A continuación insertamos el telegrama que nos ha sugerido estas reflexiones:

«Constantinopla 1.º de noviembre.

Hoy parte Franchi; ha sido recibido por el sultan de la manera más lisonjera, llevando ricos regalos para él y su acompañamiento. Además el sultan envía al santo padre otros regalos preciosos, acompañados de una carta autógrafa en que se le dan las gracias por los presentes recibidos de Roma.

Varias notabilidades del país acompañaron al Nuncio hasta el buque.»

En los Estados Unidos, en la gran nación americana regida por el gobierno de la República, todo es grande.

La suscripción abierta para socorrer á las víctimas del incendio de

Chicago ha producido 4.036.961 duros.

¿Se podrán pasar allí sin rey que dé unos cuantos miles de reales cuando ocurran calamidades públicas?»

CLUB REPUBLICANO

Federal Mahonés.

Se participa á todos los afiliados al mismo que el domingo próximo tendrá lugar de 9 á 11 de la mañana la votación de la Junta definitiva. Mahon 17 Noviembre de 1871. —P. O.—L. Sintés, Srio.

CULTO CATÓLICO.

Santo de hoy.

Santa Isabel reina de Ungría, viuda.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace la visita á la Virgen de la Anunciata.

Santa de mañana.

San Felix Valois, confesor y fundador.

CULTO EVANGÉLICO.

Capilla Evangélica libre de Mahon.

En dicha Capilla Evangélica, Gracia, 3, habrá hoy culto de 11 á 12 de la mañana.

Por la tarde, escuela dominical, abriéndose otra vez culto de 8 á 10 de la noche.

Movimiento del Puerto.

Despachados el día 17.

Para Barcelona, corbeta noruega Europa, de 670 ts., cap. Mr. E. M. Kromke, con 14 trip. y madera.—Ha purgado 10 días de cuarentena.

Id. el 30.

Para Valencia, land esp. Carmen, de 25 ts., pat. Vicente Alcobera, con 5 trip. 4 pas. y lastre.



El Ilmo. Sr.

D. RAFAEL SAURA Y EYMAR,

CATEDRÁTICO DE TÉRMINO DE LA

UNIVERSIDAD CENTRAL Y SENADOR POR ESTA PROVINCIA,

HA FALLECIDO.

(Q. E. P. D.)

Su esposa, hija, hijo político, hermanos, hermanos políticos, sobrinos y demás parientes, suplican á sus numerosos amigos lo tengan presente en sus oraciones, y se sirvan asistir al entierro que tendrá lugar á las 11 1/2 de esta mañana, saliendo el cortejo fúnebre de la casa n.º 4 de la calle de Anuncivay.



BOLETIN DE ANUNCIOS.

PILDORAS Y UNGÜENTO
HOLLOWAY.

PILDORAS HOLLOWAY.

Estas Píldoras son universalmente consideradas como el remedio mas eficaz que se conoce en el mundo. Todas las enfermedades provienen de un mismo origen, á saber, la impureza de la sangre, la cual es el manantial de la vida. Dicha impureza es prontamente neutralizada con el uso de las Píldoras Holloway, que, limpiando el estómago y los intestinos, producen, por medio de sus propiedades balsámicas, una purificación completa de la sangre, dan tono y energía á los nervios y los músculos, y fortifican la organizacion entera.

Las Píldoras Holloway sobresalen entre todas las medicinas por su eficacia para regularizar la digestion. Ejerciendo una accion en extremo salutar en el higado y los riñones, ellas ordenan las secreciones, fortifican el sistema nervioso, y dan vigor al cuerpo humano en general. Aun las personas menos robustas pueden valerse, sin temor, de las virtudes fortificantes de estas Píldoras, con tal que, al emplearlas, se atengan cuidadosamente á las instrucciones contenidas en los opúsculos impresos en qué vá envuelta cada caja del medicamento.

UNGÜENTO HOLLOWAY.

La ciencia de la medicina no ha producido, hasta aqui, remedio alguno que pueda compararse con el maravilloso Ungüento Holloway, el cual posee propiedades asimilativas tan extraordinarias que, desde el momento en qué penetra la sangre, forma parte de ella; circulando con el fluido vital expulsa toda partícula morbosa, refrigera y limpia todas las partes enfermas, y sana las llagas y úlceras de todo género. Este famoso Ungüento es un curativo infalible para la escrófula, los cánceres, los tumores, los males de piernas, la rigidez de las articulaciones, el reumatismo, la gota, la neuralgia, el ticdoloroso, y la parálisis.

Cada caja de Píldoras y bote de Ungüento van acompañados de amplias instrucciones en español relativas al modo de usar los medicamentos.

Los remedios se venden, en cajas y botes por todos los principales boticarios del mundo entero, y por su propietario, el Profesor Holloway, en su establecimiento central, 244, Strand, Londres.

D. Domingo Vidal y Vives, Juez Municipal de esta ciudad, encargado del Juzgado de primera instancia de este Partido.

HAGO SABER: que el dia cuatro de Diciembre próximo á las once de la mañana se procederá en los estrados de este Juzgado á la venta y remate, siendo competente la postura, de la casa número treinta y cinco de la calle de las Moreras de esta ciudad propia de las hermanas D.^a Mariana y D.^a Magdalena Reurer y Amat, con arreglo al pliego de condiciones al efecto formado; pues así lo tengo mandado en el juicio ejecutivo promovido contra las mismas por D. Francisco Femenias y D.^a Gerónima María Aledo, vecinos todos de esta ciudad. Dado en Mahon á trece de Noviembre de mil ochocientos setenta y uno.—Domingo Vidal.—Juan Allés, Esno. 14,15,19-3d.

BIZCOCHOS DE RAÍMS,

Pan Marroquí, Yemas de coco, Merengues de idem, de canela, de chocolate, Pasteles, frutas, y un sinnúmero de cosas mas, se encuentra fresco en la CONFITERIA ORIENTAL, CALLE NUEVA N.º 39. 1

Está para vender, á precio cómodo, una partida de suela para plantillas y contrafuertes, calle San Jaime n.º 62.

Reglas para escribir correctamente la lengua castellana, puestas al alcance de los niños por J. Hospitaler, profesor de instruccion primaria.—Segunda edicion corregida y aumentada.

Véndese al infimo precio de UN REAL VN. el ejemplar en la tienda de D. Nicolás Fábregues, y en la imprenta de este periódico.—En Ciudadela, Colegio Ciudadelano de D. Juan Benejam.

GRAN BARATO.

TODOS LOS GÉNEROS A PRECIOS BARATÍSIMOS.

Buena ocasión para vestirse de última moda sin gastar mucho.

En el establecimiento del Sr. Rotger, plaza Arravaleta n.º 1 y calle Arravaleta n.º 2, se ha recibido un gran surtido de paños de todas clases de 5, 6 y 7 rs. y clases mas altas; Cortes pantalones de 7 y 8 pesetas corte y clases mas superiores; Bayetas encarnadas de 24, 27 y 30 cuartos palmo; Tartanes de todas clases buenos y muy baratos; Paños afelpados; Chinchillas; Retinas; Paños negros; Satenes; Fielros, vulgo catifa de 6 palmos para habitaciones, de 4 rs. vn. palmo; Mantas de lana; Mantillas granadina negras lisas y con terciopelos; Lanas para vestidos baratos; Indianas de todas clases y precios; Camisetas punto algodón de 5 y 6 rs. vn. y gran infinidad de otros géneros que todas las personas que vengan podrán ver, a precios baratísimos.

28o-5, 12, 19, 26a-3, 10, 17d.

LA PALMA,

CONFITERÍA Y PASTELERÍA

CALLE HANNOVER, 17.

En dicho Establecimiento se encontrará un gran surtido de **Chocolates** de la muy acreditada Fábrica Modelo de la Compañía Colonial de Madrid y en paquetes de 16 onzas castellanas, habiéndolo de varias clases y precios sumamente módicos. Tomando mas de cuatro libras se ofrece un descuento en cada paquete de un cinco por ciento.

Se acaba de recibir un gran surtido de **Cirios, Velas, Bujías estearicas, Espelma y de Gas** (transparentes) las cuales se venderán a precios muy baratos. También se encontrarán **Mielles** propias para la estación y de superior calidad á 25 y 30 céntimos la libra, **Carne de Membrillo** á 30 céntimos id., y una gran variedad de **Vinos, Dulces y Licores** que sería prolijo enumerar, todo á precios equitativos.

En el citado establecimiento se necesita un joven para aprendizaje de confitero.

EMPRESA-AGENCIAS

DE NEGOCIOS, COMISIONES Y ENCARGOS EN GENERAL;
CONSIGNACIONES Y TRASPORTES POR FERRO-CARRILES.

DIRECCION

CALLE DE SANTA INÉS, N.º 8, CUARTO 3.º, DERECHA, MADRID.

Director: Don Eduardo Alba Frontin.

Sucursales: En todas las capitales de provincia y poblaciones importantes de la Península, y en París y Lisboa.

EN MAHON: Bernardo Sintes Deyá.

EL SR. FORTEZA PLATERO MALLORQUIN.

acaba de llegar con un gran surtido de brazaletes, collares, medallones, cadenas para caballero y señora, relojes, cruces, sortijas y demás perteneciente á joyería, todo lo que se dá á precios sumamente módicos.

Vive fonda de Jaques, calle del Castillo y pasará á domicilio para las personas que lo deseen.

VIDRIO PARA ZAPATEROS.

Se vende á cinco céntimos la libra, y por arrobas á diez y media pesetas quintal, en la calle de Hannover n.º 39, Hojalatería de Miguel Puigserver.

Están para alquilar los altos de la casa calle de Santa Catalina n.º 8. En la del Comercio n.º 11 darán razon.

MAHON 1871.—Tip. de Fabregues-hermanos Castillo, 58.

